

*Dormazolam – vial label*

Sterile / Stérile

DIN xxxxxxxx

Veterinary Use Only / Usage vétérinaire seulement



**Dormazolam**

Midazolam injection, Mfr. Std. / Midazolam solution injectable, Norme du fab.

5 mg/mL

20 mL

For intravenous use in horses.

See package insert for complete warnings and information /

Store between 15 and 25°C in the original packaging to protect from light. Contents should be used within 28 days after first use.

---

Pour injection intraveineuse chez les chevaux.

Voir la notice pour les mises en garde et informations détaillées.

Conserver entre 15 et 25°C dans l'emballage original pour protéger de la lumière. Le contenu devrait être utilisé dans les 28 jours après la première utilisation.

**Dechra Regulatory B.V.**

Lot :

EXP. :

Dormazolam – carton – panel 1

Sterile / Stérile

DIN xxxxxxxx

Veterinary Use Only / Usage vétérinaire seulement



## Dormazolam

Midazolam injection, Mfr. Std. / Midazolam solution injectable, Norme du fab.

5 mg /mL

Anaesthetic / Anesthésique

**Warnings :** Keep out of reach of children. Do not use in horses intended for food. Consult package insert for complete warnings.

**Mises en garde :** Garder hors de la portée des enfants. Ne pas administrer aux chevaux destinés à la consommation humaine. Veuillez consulter la notice pour les mises en garde détaillées.

20 mL

Dormazolam – carton – panel 2

**Active Ingredient:** Each mL contains 5 mg of Midazolam.

**Preservative:** Contains 10 mg/mL Benzyl alcohol.

**Indication:** For use with ketamine as an intravenous induction agent for the anaesthesia of healthy adult horses.

**Dosage and Administration:** Once the horse is properly sedated with a premedication agent, administer 0.06 mg/kg body weight (1.2 mL/100 kg) intravenously, in combination with ketamine at a dose of 2.2 mg/kg body weight (2.2 mL/100 kg of a 100 mg/mL solution of ketamine). Midazolam and ketamine may be combined and administered in the same syringe.

See package insert for complete information.

**Storage:** Store between 15 and 25°C in the original packaging to protect from light. Contents should be used within 28 days after first use.

*Dormazolam – carton – panel 3*

**Ingrédient actif** : Chaque ml renferme 5 mg de midazolam.

**Agent de conservation** : Renferme 10 mg/ml d'alcool benzylique.

**Indication** : Pour utilisation avec la kétamine pour l'induction intraveineuse de l'anesthésie des chevaux adultes en santé.

**Posologie et administration** : Une fois le cheval sous sédation à l'aide d'un agent de prémédication, administrer 0,06 mg/kg poids vif (1,2 ml/100 kg) par la voie intraveineuse, en combinaison avec de la kétamine à 2,2 mg/kg poids vif (2,2 ml/100 kg d'une solution à 100 mg/ml de kétamine). Le midazolam et la kétamine peuvent être combinés et administrés dans la même seringue.

Voir la notice pour les informations complètes.

**Entreposage** : Conserver entre 15 et 25°C dans l'emballage original pour protéger de la lumière. Le contenu devrait être utilisé dans les 28 jours après la première utilisation.

*Dormazolam – carton – panel 4*

Dechra Regulatory B.V., Handelsweg 25, Bladel 5531 AE, The Netherlands

**Imported and Distributed by / Importé et distribué par :**

Dechra Veterinary Products Inc., 1 Holiday Avenue, East Tower Suite 345, Pointe-Claire, Québec H9R 5N3, Canada

*Dormazolam – carton – top panel*



**Dormazolam**

Midazolam injection, Mfr. Std. / Midazolam solution injectable, Norme du fab.

*Dormazolam – carton – bottom panel*

Lot :

EXP. :

Dechra June 17, 2021

Dormazolam – carton – panel 1

Sterile / Stérile

DIN xxxxxxxx

Veterinary Use Only / Usage vétérinaire seulement



## Dormazolam

Midazolam injection, Mfr. Std. / Midazolam solution injectable, Norme du fab.

5 mg /mL

Anaesthetic / Anesthésique

**Warnings :** Keep out of reach of children. Do not use in horses intended for food. Consult package insert for complete warnings.

**Mises en garde :** Garder hors de la portée des enfants. Ne pas administrer aux chevaux destinés à la consommation humaine. Veuillez consulter la notice pour les mises en garde détaillées.

20 mL

Dormazolam – carton – panel 2

**Active Ingredient:** Each mL contains 5 mg of Midazolam.

**Preservative:** Contains 10 mg/mL Benzyl alcohol.

**Indication:** For use with ketamine as an intravenous induction agent for the anaesthesia of healthy adult horses.

**Dosage and Administration:** Once the horse is properly sedated with a premedication agent, administer 0.06 mg/kg body weight (1.2 mL/100 kg) intravenously, in combination with ketamine at a dose of 2.2 mg/kg body weight (2.2 mL/100 kg of a 100 mg/mL solution of ketamine). Midazolam and ketamine may be combined and administered in the same syringe.

See package insert for complete information.

**Storage:** Store between 15 and 25°C in the original packaging to protect from light. Contents should be used within 28 days after first use.

*Dormazolam – carton – panel 3*

**Ingrédient actif** : Chaque ml renferme 5 mg de midazolam.

**Agent de conservation** : Renferme 10 mg/ml d'alcool benzylique.

**Indication** : Pour utilisation avec la kétamine pour l'induction intraveineuse de l'anesthésie des chevaux adultes en santé.

**Posologie et administration** : Une fois le cheval sous sédation à l'aide d'un agent de prémédication, administrer 0,06 mg/kg poids vif (1,2 ml/100 kg) par la voie intraveineuse, en combinaison avec de la kétamine à 2,2 mg/kg poids vif (2,2 ml/100 kg d'une solution à 100 mg/ml de kétamine). Le midazolam et la kétamine peuvent être combinés et administrés dans la même seringue.

Voir la notice pour les informations complètes.

**Entreposage** : Conserver entre 15 et 25°C dans l'emballage original pour protéger de la lumière. Le contenu devrait être utilisé dans les 28 jours après la première utilisation.

*Dormazolam – carton – panel 4*

Dechra Regulatory B.V., Handelsweg 25, Bladel 5531 AE, The Netherlands

**Imported and Distributed by / Importé et distribué par :**

Dechra Veterinary Products Inc., 1 Holiday Avenue, East Tower Suite 345, Pointe-Claire, Québec H9R 5N3, Canada

*Dormazolam – carton – top panel*



**Dormazolam**

Midazolam injection, Mfr. Std. / Midazolam solution injectable, Norme du fab.

*Dormazolam – carton – bottom panel*

Lot :

EXP. :

Dechra June 17, 2021